

Presentación

Al cumplirse cincuenta años de la aprobación de la Ley Nacional de Vivienda, N° 13.728, VIVIENDA POPULAR dedica ese número íntegramente a la misma.

Nos interesó, sobre todo, incursionar en el contexto en que nació la ley, en las innovaciones que introdujo, en sus nudos atados y aún por atar, en la riqueza de los sistemas de producción que creó o adoptó, en su repercusión social, en las ciudades que contribuyó a crear, y en los desafíos que hoy plantea su aplicación.

A cincuenta años de discutida y aprobada la ley de vivienda, es tan absurdo pretender que no hay que cambiarle ni un punto ni una coma, como sostener que ya cumplió su ciclo y que ahora hay que pensar todo de vuelta.

Lo primero, porque el mundo ha cambiado mucho en estos años y debemos adaptarnos a esos cambios, y lo segundo, porque los conceptos y los grandes ejes sobre los que se sostiene la ley, siguen esencialmente vigentes.

Por eso hemos tratado, a través de los distintos enfoques y temas que se van tocando en los diferentes artículos, de centrarnos en dónde están las fortalezas, para construir sobre ellas, y dónde los problemas detectados y las asignaturas pendientes, para ayudar a abordarlos adecuadamente.

En la esperanza de sumar a ese fin, es que ponemos estos materiales a disposición de los lectores.

VIVIENDA POPULAR